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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Frauenstein am 30. Juni 2009

Geschäftsordnungsangelegenheiten

1. Die Tagesordnung wurde unter folgender Änderung genehmigt: 
TOP 7 wird zurückgezogen, da die Sanierung des Fußweges bereits erledigt wurde.

2. Die Niederschrift vom 30.06.2009 wurde genehmigt.
3. Die Mitteilungen der Verwaltung wurden zur Kenntnis genommen. Beschlüsse hierzu 

wurden nicht gefasst.

Mitteilungen der Verwaltung

Bürgerhaushalt – 5 Vorschläge – Schreiben der Kämmerei vom 30.04.2009

Die Kämmerei hat die Vorschläge des Ortsbeirates aufbereitet und in das Internet eingestellt.

Baumsanierungen am Sportplatz und in der Herrnbergstr./Ecke Untergasse, Beschl. Nr. 69 
vom 25.11.2009 – Schreiben Frau Stadträtin Thies vom 08.05.2009

Der Ahorn in der Herrnbergstr. wurde unfachmännisch zurückgeschnitten, dies war weder 
notwendig noch nachvollziehbar. Ein Austausch wird nicht vorgenommen.

Photovoltaikanlage auf der Alfred-Delp-Schule, Beschl. Nr. 75 -  Schreiben Frau Stadträtin 
Scholz vom 08.05.2009

Derzeit ist mit ESWE-Versorgung ein Contracting in Vorbereitung. Künftig sollen derartige 
Anlagen auch dort gebaut werden, wo sie nicht – wie bisher – von Fördervereinen etc. 
finanziert wurden. Zu gegebener Zeit erhält der OBR weitere Nachricht.

Feldschutz während der Kirschenernte – Beschl. Nr. 19 vom 28.04.2009 – Schreiben Frau 
Stadträtin Thies vom 13.05.2009

Eine Präsenz der Mitarbeiter des Umweltamtes wird sichergestellt, auch bis in die 
Abendstunden (außer samstags – 12 Uhr und sonntags). Der Ortsvorsteher möge auf die 
Landwirte einwirken, dass auch diese in den Abendstunden präsent sind.
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Versorgung mit DSL – Beschl. Nr. vom 03.02.2009 – Schreiben Herr Stadtrat Bendel vom 
14.05.2009

Das Amt für Wirtschaft hat sich an die Dt.Telekom gewendet, der Ortsbeirat erhält eine 
Information, sobald eine Antwort vorliegt.

Sanierung des Treppenaufganges und des Weges zur Mehrzweckhalle – Beschl. Nr. 70 vom 
25.11.2008 – e-mail des Tiefbauamtes vom 20.05.2009

Die Arbeiten zum Treppenaufgang werden in der 22. KW ausgeführt. Der Auftrag über die 
Auffahrt wurde noch nicht erteilt.

Geschwindigkeitsbeschränkung während des Kirschenverkaufes, Beschl. Nr. 18 vom 
28.04.2009

Die Straßenverkehrsbehörde hat die Anordnung am 18.05. vorgenommen.

Haushaltsplananmeldungen 2010/2011, Beschl. Nr. 17 vom 28.04.2009, Ankauf der 
Gaststätte zur Burg in der Kirschblütenstr. 17

Der Antrag wurde zuständigkeitshalber an Dez. V weitergeleitet. 

Verhandlungen mit der Eigentümerin können erst stattfinden, wenn das zuständige Dezernat 
eine Eignung für kulturelle Nutzung geprüft hat. 

Der Ortsbeirat wird nochmals in dieser Angelegenheit ein Schreiben an den Magistrat 
richten.

Verbindungsweg zum Hof Armada und Sanierung des Parkplatzes am Friedhof – e-mail des 
Tiefbauamtes vom 16.06.2009

Die Arbeiten werden in der 26. KW erledigt.
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